

## Le contexte de la crise chilienne : la Guerre froide.

A Cuba, une exception dans l'hémisphère occidental : la rév<sup>o</sup> de Fidel Castro (1959) s'est rapprochée de l'URSS. En 1962, la crise des missiles s'achève par un compromis. les missiles soviétiques sont enlevés. Castro reste.

Les E-U se réservent « l'hémisphère occidental » = les Amériques et les Caraïbes.

Chili, 1970 : l'élection d'Allende risque de créer un second Cuba, perspective inacceptable pour Washington.

Les pays communistes, menés par l'URSS (la Chine s'est dissociée de l'URSS à partir de 1960).

Les États-Unis et leurs alliés, opposés à l'URSS (anticommunistes).

